
ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI SALERNO

- Commissione Impianti- 

Verbale n° 28 del 21/03/2012

Si  è  riunita,  su  convocazione  del  segretario  pro  tempore  ing.  Guglielmo  Cafarelli,  il  giorno
21/03/2012,  alle  ore  17:30  presso  la  sede  dell’Ordine degli  ingegneri  della  Provincia  di
Salerno, la Commissione Impianti, per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2. problematiche relative agli impianti fotovoltaici;

3. aggiornamento e valutazione iscrizioni del corso “Progettazione integrata degli impianti
tecnologici negli edifici”;

4. varie ed eventuali.

Sono presenti gli ingegneri:
Acanfora Gennaro, Acone Mariano, Basso Paolo, Cafarelli Guglielmo, Landi Attilio, Meoli Lucia.
E’ presente altresì l’ing. Francesco de Martino, consigliere referente.

Presiede la seduta Mariano Acone, funge da segretario Guglielmo Cafarelli.
 
Il Presidente alle 17.45 dichiara aperta la riunione.

Si approva il  verbale della precedente riunione e si decide all'unanimità di passare subito al
punto 3, causa assenza della collega Cerenza. Si decide quindi di aggiornare il  punto 2 alla
prossima Commissione.
Si passa al punto 3.
Il  Presidente illustra nuovamente alla Commissione il  programma provvisorio del corso, che
avrà inizio il giorno 3 aprile 2012 e seguirà il calendario comunicato alla segreteria dell'Ordine,
salvo imprevisti e/o opportuni aggiustamenti. 
Il  Presidente informa che le  iscrizioni  sono iniziate e chiede ai  componenti  di  avviare  inviti
mirati, ad esempio ai componenti delle Commissioni Sicurezza e Giovani.
Per quanto riguarda il punto 4, l'ing. Cafarelli comunica le seguenti note:

 come  annunciato  via  mail,  si  è  riunito  con  gli  ingg.  Salzano,  Caputo,  del  Regno,
rispettivamente Consigliere referente, Presidente e Segretario della Commissione Sicurezza,
e con l'ing. Russo, Vice-Presidente dell'Ordine. La discussione ha riguardato il nuovo corso
818, alla luce di quanto indicato nel DECRETO 5 agosto 2011. 

 E' stato deciso di individuare alcuni nominativi di colleghi che vogliano e possano collaborare
come docenti nel suddetto Corso, previo invio di un curriculum professionale.

    
Naturalmente la Commissione tutta chiede che i colleghi che si propongono siano iscritti agli
elenchi della 818 (Ministero degli interni) ed abbiano solida esperienza professionale nel campo
antincendio.



 Inoltre, sempre per quanto riguarda il punto 4, l'ing. Cafarelli fa presente di aver ricevuto dal
Presidente della Commissione Giovani (cfr. lettera allegata) una richiesta di collaborazione
per  la  creazione  di  uno  sportello  Informa-giovani;  a  tal  proposito  la  Commissione,  pur
apprezzando tale richiesta e dopo aver sentito i vari pareri, in accordo con la Commissione
Sicurezza, preventivamente consultata, ritiene che le eventuali problematiche proposte dai
colleghi della Commissione Giovani debbano essere affrontate e discusse durante le riunioni
delle Commissioni stesse.

Pertanto si decide che nei prossimi ordini del giorno sarà sempre indicato tale punto.

Su proposta del Presidente, data l'ora, la Commissione viene aggiornata e viene fissata come
data per il successivo incontro il giorno 11/04/2012, alle ore 17:30 presso la sede dell’Ordine,
con il seguente ordine del giorno:

1. lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2. problematiche relative agli impianti fotovoltaici;

3. aggiornamento e valutazione iscrizioni del corso “Progettazione integrata degli impianti
tecnologici negli edifici”;

4. problematiche proposte dai colleghi della Commissione Giovani;

5. varie ed eventuali.

Alle 19.30 il presidente dichiara conclusa l'odierna riunione.

Del ché è verbale L.C.S.

Il Segretario pro-tempore             Il Presidente pro-tempore

Ing. Guglielmo Cafarelli                     Ing. Mariano Acone


